
       COMMISSION DES ANCIENS SAPEURS POMPIER DE LA LOIRE 

             

                       RÉUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

                                                     CIS de FEURS 

                                                Le Jeudi 20/02/2025 

                                                       à 16 heures 

 
 

 

 

 

 

 

Sont présents :                  

             

             Président d’honneur :           
  

            Groupement Nord :            - Jean SOUCHON - Guy M.  DUMAS – Michel PERRIER 

                                                         Alain TARIT  

 

             Groupement Centre :          René BONFILS – Maurice CHAMBOST - Raymond CHASSAIN –                                                                                                                                                                                           

                                                          Marcel STENGER 

 

             Groupement Sud-est :        Jean-Claude VERNEY 

                                                                                                                      

            Groupement Sud-ouest :    Guy Jean-Louis DUMAS – Christian COLOMBET - Christian GHIRDOS 

                                                         Michel JOURGET – Alain MONTET - Guy TRONEL 

 

            Conseiller Technique :        Maurice COLAS - Michel GALLIEN 

 

           Auditeurs Libres :         
 

                                                
                                                        
            Excusés  

 

             Président d’honneur :  André  RICHARD                            
 

             Groupement Nord :   Jean-Yves THEVENET 

   

             Groupement centre :   -       

 

             Groupement Sud Est :  Christian CHARBONNIER – Bernard POINAS  

  

             Groupement Sud-ouest : Roger CESAR – Aimé FOLLEAT - Vincent POULAT   

 

             Conseiller Technique :  
               

    

 

       

      Ordre du jour 

 



     Point  1 :   Approbation du compte rendu  du 28/11/2024 
     
     Point  2 :  Retour sur l’assemblée générale à Bourg-Argental 
      
     Point  3 :  point commission voyage. Congrès du Mans , Voyage 1 jour 
 
     Point  4 : Point journée cohésion régionale 2026 

 
     Point  5 : Tour de table 
   
       
     Ouverture de la séance à 16h05 
 
 
                      1 Approbation du compte rendu du 28/11/2024 
 
                       Le compte rendu est adopté à l’unanimité. 
            
 
                       2 Retour sur l’assemblée générale du 08/02/2025 
 
                       Assemblée générale préparée et organisée de main de  maître par le collègue 
Dominique POINARD et ses collègues actifs et anciens merci à eux. 
                       Avec nombre de coups de téléphone pour différentes informations pour éviter les 
erreurs  
                       189 repas ont été servis, (chauffeurs des cars et animateurs compris). 
 
                        Remarques sur le bilan financier. 
Il à été remarqué lors de l’A.G. un montant très élevé des intérêts sur un livret (montant impossible) 
le Président assure que l’erreur seras rectifiée, certainement un chiffre mal placé. 

Concernant le  solde positif élevé du bilan financier, il y a eue un transfert de 
compte à compte,  il a fallut parer au fait que les cotisations CASPL on tardes.      
        
                        Pour cette année pour le déplacement à notre Assemblée Générale, on a réussi à 
remplir 2 cars pour les participants.  

Cela permet de rentabiliser les transports et diminue les frais pour la CASPL.  
 
                        Les trombinoscopes et les ASP Infos qui n’ont pas été récupérés à l’AG ont été 
récupérés  et remis au Président lors de notre réunion. 

Pour information il ont été  transmis aux différents Centres concernés, via les 
compagnies et le SDIS. 
                        Sur le trombinoscope, Christian CHARBONNIER a été oublié et il y a une erreur 
dans le nom de Christian COLOMBET qui se retrouve avec 2 L. (Toutes nos excuses à tous les 
deux). 
                         Pour la commande des ASP Infos, le premier jet présenté par l’imprimeur l’a été 
avec une page de moins. Le Président l’a signalé par téléphone à l’imprimeur  et 
malheureusement, la version définitive est toujours avec cette page en moins.    
        
 
                        3  Point commission voyage 
                .  
                         Le voyage d’un jour  sera au Puy de Sancy le 4 juillet. Visite du Puy de Sancy, du 
Mont d’Or et d’une fabrique de St Nectaire. 

Pour la collation du soir habituelle, on va prendre contact avec des centres sur le 
trajet retour. 



                         Congrès du Mans : çà suit son cours. Le car est plein. 
 
                         Pour couper un peu les 5 mois qui séparent l’A.G. et le voyage de juillet, il serait 
bien d’organiser une petite journée,  comme nous l’avons déjà style la verrerie de Saint Just Saint 
Rambert.  

René BONFILS a déjà regardé pour le moulin des maçons à St Bonnet le Courreau. 
Plusieurs visites possibles sur place et une petite balade. avec un repas à l’auberge des Garniers,  
 
                                                                                  
                         4 Point journée cohésion régionale 2026 dans notre département 
 
                          Guy JL DUMAS a contacté la responsable du stade Geoffroy Guichard, madame 
Aurore EMERAUDE, pour lui expliquer ce qu’on souhaiterait comme prestation. 
                          Les avantages du stade sont : un site mythique de Saint Étienne 
                                                                           un grand parking gratuit 
                           Outre la visite du stade, pour il infrastructures sportives il y a beaucoup de 
responsables et ça complique les choses. 
                           Il y a un inconvénient important au niveau de la date puisque les semaines où il y 
a un matche l’accès au stade est impossible, il n’y a donc que deux dates dans la période qui 
bous intéresse. 
                          Une date possible est le 25 septembre. 
                           Pour le moment il n’a pas été question de finances. 
 
 
                         5 Tour de table 
 
                         Dumas Guy JL :  

Pour l’A.G. il serait bien que tout soit sur une clé USB. Si les dossiers sont 
éparpillés, c’est toujours un problème pour les retrouver. 
                          

Michel GALLIEN :  
La carte fédérale se récupère sur extranet et ce n’est pas simple. 

 
                         Alain TARIT :  

Au sujet des contrôleurs aux comptes, il y avait 2 volontaires sur le secteur Nord 
mais ils n’ont pas été retenus, pourquoi ?     

Réponse étant donné que le trésorier est du secteur Nord, il ne faut pas que les 
contrôleurs le soient aussi, il en faut un du centre et un du sud. (Remarque faite lors de l’A.G.) 

Pour l’année à venir, Jean-Jacques MOULIN s’est proposé pour le centre. 
 

                          Alain TARIT :  
Suite à une remise d’insigne qui n’a pas été faite dans le règles, Il faudrait 

rappeler que les remises d’insignes pour les anciens SP lors des cérémonies doivent se faire par 
un membre du conseil d’administration de la CASPL.  

                    
                                                            
 
                         La prochaine réunion aura lieu le 03 avril 2025 à 16 h. 
 
                         La séance est levée à 17h45 
                              
              
 
 
                                                                                            Validé le : 7 Mars 2025 



            Le Président  
              Le secrétaire                                                                    Raymond CHASSAIN        
    Christian GHIRDOS                                                    
   


